
Holzachterbahnzüge 4-sitzig 4-Seater Wooden Coaster Cars





Höchste Qualität, Flexibilität und Fahrkomfort, das bietet die neue Generation der Holzachterbahnzüge aus dem Hause Gerstlauer Amusement Rides!

Unsere Holzachterbahnzüge können unabhängig vom Hersteller der Anlage auf jeder Holzachterbahn eingesetzt werden und sind so die optimale Ergänzung für neue und bestehende Holzachterbahnen. Verschleißarme SKF-Kugellager sowie gefederte Achsen bieten minimalen Laufwiderstand

und maximale Laufruhe. Individuelle Sitzschalen und redundante Sicherheitsbügel garantieren jedem Gast sicheren Fahrspaß.

Die Züge sind mit vier- oder sechssitzigen Fahrzeugen lieferbar. Die strapazierfähige Fiberglaskarosserie lässt sich ganz nach Ihren Wünschen gestalten.

Holzachterbahnzüge von Gerstlauer! Wir bringen das Erlebnis einer Holzachterbahnfahrt auf ein neues Level!

Highest quality standards, flexibility and ride comfort. Introducing the next generation of Wooden Coaster Cars by Gerstlauer Amusement Rides!

Our Wooden Coaster Cars can be installed on any wooden roller coaster – regardless of the manufacturer. That makes our trains the perfect addition to new or existing wooden coasters.

SKF ball/roller bearings and spring-mounted axes provide

rolling resistance and maximum running smoothness. Individual seats and redundant individual lap bars guarantee safe thrills for every rider!

The coaster trains are available with cars for four or six riders each. The long-lasting fiberglass chassis is fully customizable to your theme or specification.

Wooden Coaster Cars by Gerstlauer! We take the experience of riding a wooden roller coaster to the next level!

Technische Daten

Fahrzeugmaße

Länge: ~ 1,9 m
Breite: ~ 1,4 m
Höhe: ~ 1,2 m

Kapazität

Fahrzeuge pro Zug: 3 - 7 Fahrzeuge
Sitzplätze pro Fahrzeug: 4 Sitzplätze
Sitzplätze pro Zug: 12 - 28

Spurweite:

Nach Kundenwunsch

Sicherheit:

- Redundanter Einzelschoßbügel
- Individuelle Sitzschale
- Redundante Rücklaufklinke



Technical Data

Car Dimensions

Length: 6' 3"
Width: 4' 7"
Height: 3' 11"

Capacity

Cars per Train: 3 - 7 Cars
Seats per Car: 4 Seats
Seats per Train: 12 - 28 Seats

Wheel gauge:

custom-made

Sicherheit:

- Redundant single lap bar
- Individual seat
- Redundant anti-rollback dog

